
令和５年度 第２回 浜名小学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

１ 開催日時  令和５年９月 11日（月）（13時 40分から 14時 00分まで授業参観） 

                     14時 00分から 15時 40分まで 

２ 開催場所  浜名小学校 多目的室 

３ 出席委員  加藤 弘明、渡辺 東作、野末 将平、髙林 正 

山下 誠、山本 哲矢、鈴木 哲也、町田 幹子 

４ 欠席委員  平野 岳子 

５ オブザーバー 中道 三枝子、高林 剛彦、松島 一博 

井田 正人（浜名協働センター） 

６ 学校支援コーディネーター 

小松 昌代、鈴木 仁子 

７ 学   校  山田 順子（校長）、伊藤 充（教頭）、高畠 美保（主幹教諭） 

柴田 素女枝（CSディレクター） 

８ 教育委員会  堀田 洋一 

９ 傍 聴 者  なし 

10 会議録作成者 CSディレクター 柴田 素女枝  

11 協議事項  

（１）授業参観の感想 

（２）「学校に関する調査の結果」について（主幹教諭） 

（３）部別協議 

 課題検討部（加藤、渡辺、高林剛、小松、校長） 

 地域体験部（野末、髙林正、鈴木仁、井田、主幹教諭） 

 学校支援部（町田、鈴木哲、山下、松島、中道、教頭、CSディレクター） 

（４）各部報告 

12 会議記録 

校長あいさつの中で校内の草取りについて、手が足りず困っていると話が出た。 

議長から委員総数９名のうち８名の出席があり、過半数に達するため会議が成立している旨の報告

があった。 

（１）授業参観の感想 

・１年３組の取り組みを見学。なぜ学ぶのか位置づけるのが難しい。（渡辺委員） 

・高学年になるほど落ち着いていた。（野末委員） 

・習字の手本はテレビに映し出されていて狭い机の上を上手くカバーしていた。（中道オブザーバー） 

・学校の参観は久しぶり。子供たちいい顔をしている。（高林オブザーバー） 

・コロナが落ち着いたことにより音楽室から合唱の声が聞こえてきたのはよかった。パソコンの扱いは

個人差が大きいので個々に合わせて対応していって欲しい。（松島オブザーバー） 

・午前中の授業も見てみたい。（井田委員） 

・先生たちの協力体制により落ち着かなかったクラスもずいぶん落ちついて授業できていた。（鈴木・小

松コーディネーター） 

・低学年の先生の黒板の字がとても奇麗でよかった。（町田委員） 

・テスト隊形を初めて見て大変驚いた。タブレットなどの使用により視力が心配。（鈴木委員） 

・個性を伸ばしていく教育をして欲しい。（山本委員） 

・全体として児童がおちついている。階段のほこりが気になるところがあった。（山下委員） 



・タブレットの使用が以前より増えていた。今の子はパソコンなどの新しいことに取り組む一方で昔か

らある習字もやり、いろいろやって大変だ。（髙林委員） 

・マスクは大半外していて、声も顔の表情も見られての学校生活に安心した。（加藤委員） 

各委員から感想が出た。 

 

（２）「学校に関する調査の結果」について（主幹教諭） 

教務主任からから「学校に関する調査の結果」について別紙資料 P９からP11について説明があ

った。 

協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

 

（３）部別協議  

 課題検討部（加藤、渡辺、高林剛、小松、校長） 

 地域体験部（野末、髙林正、鈴木仁、井田、主幹教諭） 

 学校支援部（町田、鈴木哲、山下、松島、中道、教頭、CSディレクター） 

 

（４）各部報告 

●課題検討部（高林委員） 

   ①ボランティアの募集の時、協力できる団体になげかけることが大切。委員それぞれが、かかわ

っているボランティア・団体に声をかけることにより募集対象者が広がる。 

   ②校内まなびの教室のボランティアの人手が足りない。 

●地域体験部（野末委員） 

① 草取りの案  

〇野末さんが飼っているヤギを放して食べさせる。 

    〇学年ごとに親子で毎月担当する学年を決め、その学年の親子で草取りボランティアをする。

毎年担当する月を変えていく。 

      〇各団体にお願いしてボランティアで草取りをしてもらう。現在の予定としては９/23サッカ

ー少年団、９/30 PTA奉仕活動（6年保護者、児童、教員） 

    ☆毎年続けていくことがなにより大切なこと 

   ②ボランティアを増やすには、ボランティアに参加のお礼の文書を対象学年全員に送付し、その

文書に参加した人数を明記してはどうか。そのことにより参加しなかった家庭に刺激になり参加

人数が増えるのではないか。 

●学校支援部（教頭） 

①どこに頼めばいいのか。どうやって頼むのか。さくらメールだけではなかなか広がらない。各

方面からとの繋がりが必要。ここに参加している人が自分の参加している各団体に是非学校の声

を届けて欲しい。学校とのパイプをつくる事が大切。 

「自治会」「商店会連合」「サッカー少年団」「民生委員」などの声があがった。 

 

（５）その他連絡事項等 

教頭からから次回の議長選選出について委員に意見を求めたところ、会長を推挙する発言があり、

協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

教育委員会堀田から、年度末の学校運営協議会自己評価表が今年度みんなさんの質問が難しいと

いう声を受けて今年度少し変わったと報告があった。 

教頭から次回３回目は 12月 12日（火）に多目的室で開催する旨の説明があった。 


